

C'est avec une grande tristesse que le comité et l'équipe des accueillants de l'
association le «Cerf-Volant»

ont appris le décès de

Monsieur Gilbert Edouard GRANDJEAN

qui œuvra plus de dix ans en tant que Président du «Cerf-Volant».

En ces moments difficiles, nous tenons à exprimer à son épouse, Mme Ragna Grandjean Berglund, ses enfants, petits-enfants et tous ses proches, toute notre émotion et nos très sincères condoléances.

Nous conservons l'image d'un homme généreux et engagé avec lequel nous partageons des valeurs humaines éternelles centrées sur le bien-être des enfants.

Avec toute notre estime.

Le comité et les accueillants du «Cerf-Volant»